tres seis uno

Descubre Turquía



DESDE 1495€ - 9 DÍAS

Itinerario

23 MARZO - VALENCIA - CAPADOCIA

Llegada a Capadocia vía Estambul, traslado al hotel y alojamiento.

24 MARZO - CAPADOCIA

Media Pensión. Hoy visitaremos la región de Capadocia lugar de origen de San Jorge. Sus paisajes la hacen única en el mundo, combinando los caprichos de la naturaleza con lugares de gran interés cultural. Comenzaremos nuestro recorrido con un paseo por el fascinante Valle de Dervent, conocido como el valle de las "chimeneas de hadas", donde la piedra erosionada por el viento y la acción del agua sobre terreno volcánico ha dado lugar a un paisaje espectacular formado por picos, conos y obeliscos. A continuación visitaremos el museo al aire libre de Göreme que conserva un impresionante conjunto de iglesias, capillas y monasterios excavados en la roca con frescos del siglo XI que fueron declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Por la tarde visita panorámica del pueblo de Uchisar y de los espectaculares parajes volcánicos de Avcilar (de los cazadores) y Güvercinlik (de los palomares) y admiraremos una maravillosa vista panorámica del castillo de Uçhisar, situado en lo alto de un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Mas tarde, haremos una parada en un taller artesano de decoración y joyas. Regreso al hotel, cena y alojamiento. Por la noche opcionalmente podrán asistir a un espectáculo de danzas folclóricas turcas.

25 MARZO - CAPADOCIA - KONYA

Media Pensión. Opcionalmente podrán realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer. Salida para ver las famosas "Tres Bellezas de Ürgüp ', donde se pueden ver las formaciones rocosas en forma de hongo y un panorama de la ciudad de Ürgüp. A continuación visitaremos el pequeño y hermoso pueblo de Ortahisar que destaca por su castillo de formación geológica de 86 m de altura, más tarde este lugar fue convertido en viviendas por los hititas. Seguiremos visitando la ciudad subterránea de Ozkonak u otra similar, construidas por las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims. Por la tarde salida hacia Konya, situada en el corazón de la estepa de Anatolia. En la ruta visitaremos el Caravanserai Seleúcida "Sultanhani", ubicada en la legendaria Ruta de la Seda que servía como lugar de parada para las caravanas de comercio, peregrinaje o militares. Cena y alojamiento.

26 MARZO - KONYA -PAMUKKALE

Media Pensión. Salida hacia Pamukkale, conocido como el "castillo de algodón". Esta pequeña localidad es famosa por sus piscinas de travertino de color blanco petrificadas y formadas por la cal que contiene el agua de los manantiales termales que emanan en la zona. Llegada y visita a Hierápolis, antigua ciudad balnearia fundada alrededor del año 190 a.C. por el rey de Pérgamo prosperando en gran medida

durante la época romana. Esta ciudad que llego a tener gran fama fue levantada en la parte superior de las piscinas con un bello teatro y una gran necrópolis. Cena y alojamiento.

27 MARZO - PAMUKKALE - ÉFESO - ZONA DE ESMIRNA

Media Pensión. Por la mañana, salida hacia Efeso, la ciudad clásica mejor conservada de Turquía. Construida en el año 1.000 a.C (los restos que vemos hoy son del siglo IV a.C) donde destacaremos: la Biblioteca de Celso, el templo de Adriano y su gran teatro. Más tarde, visitaremos la Basílica de San Juan, construida por el emperador Justiniano sobre la tumba del apóstol San Juan, que murió en Éfeso. Fue erigida en 548 al pie de la antigua acrópolis de Éfeso y se destruyó a causa de guerras, conflictos y seísmos. Actualmente sólo se conservan sus ruinas. Al final haremos una parada en uno de los lugares donde se hacen desfiles y venden las ropas de piel. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

28 MARZO - ZONA DE ESMIRNA -PÉRGAMO - ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Pérgamo, la que fue una importante ciudad greco-romana que nos dejó un gran legado cultural: ¡Aquí se inventó el pergamino! Llegada y visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico, Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jonicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas esplendidas. Continuación hacia Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

29 MARZO - ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "BIZANTINA": Comenzaremos visitando la Mezquita de Soleiman, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul, fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Después nos dirigiremos a las antiguas murallas de Constantinopla en la actual Puerta de Mevlana, construidas por el emperador Teodosio II en el año de 413. Estos sólidos muros con una altura de varios pisos y con un espesor de entre tres y seis metros, protegían la ciudad de los constantes ataques de los hunos, búlgaros, rusos, árabes, godos y turcos. Los muros solo fueron franqueados en dos ocasiones, por los cruzados en 1204 y por Mehmet "el Conquistador" en 1453. A continuación, visitaremos el Monasterio de la Virgen de la Fuente, según los historiadores Procopio y Cedrenus, la iglesia fue construida originalmente por el emperador Justiniano en los últimos años de su reinado, cerca de una fuente de agua antes conocida como "fuente de los milagros" de un pozo sagrado situado fuera de los muros de Teodosio II en correspondencia con la actual Puerta de Silivri. La excursión finaliza en Eminönü, en tiempos bizantinos y otomanos principal acceso de la ciudad, es en la actualidad una zona de mucho tránsito donde se encuentra el "Mercado egipio" o "Bazar de las especias". Tarde libre para recorrer la ciudad o podrán realizar la excursión opcional "Bósforo" ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

30 MARZO - ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "CLÁSICA": Comenzaremos visitando la Basílica de Santa Sofía "Sabiduría Divina", es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, su inmensa cúpula se levanta a 55 metros del suelo, con un diámetro de 31 metros. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina el cual fue centro de la actividad civil del país y en el cual no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo.

Mezquita Azul que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet el cual queriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes. Aqui termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad o podrán realizar la excursión opcional "Palacio Topkapi" ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

31 MARZO - ESTAMBUL - VALENCIA

Desayuno, a la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales y doméstico Turkish Airlines (Tasas incluidas)
- 2 noches en Capadocia en Media Pensión
- 1 Noche en Konya en Media Pensión
- 1 noche en la Zona de Esmirna en Media Pensión
- 3 noches en Estambul en Alojamiento y Desayuno
- Visitas según itinerario
- Guía de habla español durante el circuito
- Todos los traslados en vehículo acondicionado
- Seguro de viaje básico

NO INCLUYE

- Cuota de servicio, pago directo en destino
- Bebidas
- Propinas obligatorio en destino
- Ningún otro servicio no mencionado como incluido
- Impuestos turísticos

Precio

Precio desde 1495 euros por persona en base a doble

Suplemento individual 310€

Única salida el 23 de marzo

Salida desde Valencia